



# 萩園中学校だより

萩園中学校 学校だより ⑩ 令和7年2月3日 校長 小俣 宏之

最重点目標【自ら考え行動できる自律した生徒の育成】

年明け早くも1ヶ月が過ぎ2月を迎え、2月3日は「節分」になります。「節分」とは、季節の分かれ目を意味し、立春、立夏、立秋、立冬の前日を言いましたが、江戸時代以降は特に立春の前日を指す場合が多くなりました。「立春」は、1年で最も昼の短い日である冬至と、昼と夜の長さが同じ日である春分の中間にあたり、今年は2月4日が「立春」で、春の訪れを少しずつ感じられる時期になりますが、まだ寒い日が続きますので、風邪などひかぬように、十分注意して過ごしてください。

さて、各学年の生徒たちは年度の締めくくりの授業や部活動など、様々な活動で頑張っています。3年生は、公立高校へのWEB出願も無事に完了し、私立高校の入試や公立高校の入試に向けて、いよいよラストスパートの時期に入ります。また、1、2年生も学年末テストを控え、学習面のまとめの大切な時期となります。健康管理には十分に気をつけて万全な体調でそれぞれの試験に臨んでほしいと思います。

## 校内書き初め展を行いました

国語の授業で取り組んだ全校生徒の書き初めが、1月20日(月)～23日(木)まで各教室の廊下に展示されました。国語科の先生方による審査の結果、各学年4名が金賞、4名が銀賞、4名が銅賞入賞者となりました。入賞者の皆さんおめでとうございます。

課題 1年「不言実行」 2年「新たな目標」 3年「大志を抱く」



1年生金賞作品

2年生金賞作品

3年生金賞作品

## 校内授業研究会を行いました

1月27日(月)には、今年度3回目の校内研究会を行いました。1年生の代表2クラスの国語と保健体育の授業を全教員で参観し、よりよい授業を行うためのグループ協議を行いました。今回は静岡県の牧之原中学校の先生2名と慶応大学の院生の方1名にも参観いただき、貴重な意見交換をすることができました。研究協議後は慶応大学の藤本和久先生の指導・助言及び講演を聴き、研究を深めました。今回の研究の成果を、残り2ヶ月の授業はもちろん、来年度の授業改善へと繋げていきたいと思ひます。



## 部活動の大会結果です

### ○ サッカー部

(湘南大会)

- ・2回戦 対 腰越中 1-1 (延長1-0) で勝ち
- ・3回戦 対 片瀬中 0-0 (延長1-0) で勝ち
- ・準々決勝 対 高浜・大清水中 0-0 (延長1-0) で勝ち
- ・準決勝 対 栄光学園 0-0 (PK4-5) で負け 第3位

(県大会)

- ・1回戦 対 大綱中 1-3 で負け



### ○ ソフトボール部

(第15回横須賀総合高校杯 1部リーグ)

- 対 川崎市立渡田中 8-6 で勝ち
- 対 厚木 SC Jr 15-1 で負け
- 対 横浜市立末吉中 13-1 で勝ち 第3位

今年度の部活動の大会はほぼ終了となります。現在校長室には今年度の大会で各部活動が獲得した優勝カップや優勝旗がたくさん飾られています。勝つことがすべてではありませんが、新入生を迎えて新しいチームになる、来年度の各部活動の活躍にも期待したいと思います。



左より

- 地区総体サッカー競技優勝杯
- 地区新人大会サッカー競技優勝杯
- サッカー協会長杯優勝杯
- 市総体中学サッカー競技優勝杯
- 市総体中学野球競技優勝杯
- 市総体中学卓球競技女子団体の部優勝杯
- 地区総体卓球競技女子団体の部優勝杯



左より

- 地区総体サッカー競技優勝旗
- 地区総体卓球競技女子団体の部優勝旗
- 湘南総体女子ソフトボール競技優勝旗
- 市中学女子ソフトボール選手権優勝旗